

Eln aceptó haber 'saboteado' el oleoducto de **Ecopetrol** en Barrancabermeja

[Tweet](#) [Me gusta 5](#) [Compartir](#)



El grupo guerrillero además confirmó que también es responsable del atentado registrado el pasado 12 de septiembre en el corregimiento El Centro.

A través de un comunicado el Eln se atribuyó la responsabilidad en la destrucción del oleoducto que transporta crudo desde las estaciones de La Cira-Infantas a la Refinería, ubicado en el sector de Paquistán.

“Nuestras fuerzas guerrilleras ejecutaron acción de sabotaje contra líneas del oleoducto Cira Infantas al servicio de **Ecopetrol**, hoy 15 de octubre en el sector Paquistán, entre la vía Barrancabermeja y Bucaramanga”, inicia el comunicado.

El hecho se registró hacia las 4:50 de la madrugada de este viernes, cuando un artefacto explosivo, según la inspección técnica del lugar, estalló generando la afectación.

El atentado provocó un gigantesco incendio que afectó suelos y vegetación, por lo que de inmediato **Ecopetrol** activó un plan de contingencia para enfrentar la emergencia, del que participaron dos brigadas contra incendios, cinco cuadrillas de atención ambiental y el apoyo de bomberos de Barrancabermeja.

Luego de contralada la emergencia se conoció que, “el crudo viajó por dos puntos: primer punto 1880 m2 de bajo inundable y punto 2.640 m2 de bajo inundable. También tomó 150 metros de un caño de 3 metros de ancho. El crudo ya se contuvo y se está atendiendo con 10 cuadrillas y tenemos 8 adicionales disponibles en caso de necesitarse”, informó **Ecopetrol**.

Un segundo ataque

Casi cinco horas después, 9:00 de la mañana, otro artefacto explosivo -hasta el momento desconocido- estalló en inmediaciones de la vereda Pénjamo, vía al corregimiento El Llanito.

En esta ocasión los guerrilleros intentaron destruir una línea de ocho pulgadas del oleoducto Ayacucho-Galán, esta, según informó la refinería, desde hace aproximadamente un mes se encuentra inactiva por labores de mantenimiento.

Este segundo atentado por fortuna no dejó graves afectaciones ambientales, como sí ocurrió con el primero.

Dichas acciones terroristas, según el grupo armado, serían para llamar la atención y así poder “discutir el tema del accionar contra la infraestructura económica a cambio de revisar y ajustar el precio de los combustibles, la eliminación de peajes y la distribución de regalías”, agrega el comunicado.

Consejo de Seguridad

Ante la ola de violencia de azota el ‘Puerto **Petroleo**’, a la que se suman estas acciones terroristas, el alcalde Alfonso Eljach presidió un consejo de seguridad para determinar las próximas acciones.

Contrario a la misiva del Eln, el mandatario aseguró que “No tenemos ninguna certificación de la presencia de un grupo armado en nuestra ciudad, por el contrario, las versiones siguen siendo de grupos delincuenciales o de otro tipo de actos”.

Asimismo, Eljach sostuvo que para determinar con exactitud cuáles son las situaciones que están conllevando a estos atentados, se convocó a una reunión para el próximo miércoles en la cual la gerencia de seguridad de **Ecopetrol** entregue toda la información que permita mitigar el riesgo de la industria.

“Por eso también se ha establecido un comité de orden público para el día martes, 19 de octubre, para tener recompensar millonarios y así tener la información que se requiere”, agregó el alcalde.

Así las cosas, **Ecopetrol** pide que “Cesen estos delitos contra la infraestructura que ponen en riesgo la integridad de las personas, generan graves consecuencias al medio ambiente y afectan las actividades de las comunidades y de la industria petrolera”.